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- CONADUV -
COMITE NACIONAL DE DEFENSA DEL USUARIO VIAL

Av. de Mayo 1370 – 9º P. Of. 226/229 - Tel. 4383-8926 – (1362) Buenos Aires
E-Mail.conaduv@ubbi.com

ACTA Nº 49. En la ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los cuatro días del mes de marzo 
del año dos mil cuatro, en la sede de la Asamblea de Pequeños y Medianos Empresarios –
APYME – domiciliada en la calle Riobamba 560 – Cap.Fed., se reúnen los representantes 
de las entidades integrantes de este Comité Nacional de Defensa del Usuario Vial –
CONADUV -, señores Olga Ruicci (C.N.T.A.); Jorge Garay (APYME); Rogelio Cavalieri 
Iribarne (CATET); Carlos M. Garrido (APYMEV); Ricardo Lasca (CADIA); Nelso B. Prina 
(FED. ACOP. CEREALES);  José Raúl Rizzo (A.P. DNV); Arturo Giannullo 
(PROCONSUMER); Mónica Várela (DE.U.CO.) y Rodolfo Leccadito (CEIMATT), cuyas 
firmas figuran al margen, especialmente convocados para considerar la situación en las 
rutas sometidas al régimen de peaje.
Siendo las 11,20 horas, y luego de mencionar las ausencias con aviso del Sr. Julio Sobrino 
de A.C.U.C.C. y del Sr. Víctor Galeano de la COOP. DIESEL LTDA., el Coordinador declara 
iniciada la sesión.
ACTA SESION ANTERIOR: Por secretaria se distribuye el acta de fecha 04/12/2003, la que 
una vez leída se aprueba sin observaciones.
CORRESPONDENCIA: Por secretaria se informa de la correspondencia remitida y recibida 
desde la ultima reunión, cuyo detalle es el siguiente:
REMITIDAS:

a) 09/12/03 – al Senador de la Nación, Dr. Ruben Giustiniani, con motivo de su 
asunción al cargo.

b) 23/12/03 – a entidades del CONADUV con saludo de Fin de Año.
c) 05/01/04 – al asesor y Vicepresidente de la Comisión de Obras Públicas de la 

Cámara de Diputados de la Nación, Ing. Ignacio Miguel Funes, agradeciendo y 
retribuyendo saludos de fin de año.

d) 05/01/04 – al Sr. Luis Alberto Giuliani con respuestas del Ministerio de 
Infraestructura, Vivienda y Servicios de la Pcia. de Bs. As. y del Defensor del Pueblo 
de la Nación a la solicitud s/situación de personas discapacitadas en los puestos de 
peaje.

e) 13/01/04 – a Entidades del CONADUV c/el COMUNICADO “QUIEN PUDO 
IGNORAR ESTA ESTAFA PUBLICA”

f) 15/01/04 – al nuevo presidente de la Federación Argentina de Transportadores por 
Automotor de Pasajeros – FATAP – Sr. Norberto O. Canegallo augurando éxitos y 
ofreciendo colaboración.

g) 19/01/04 – al Ministro de Infraestructura, Vivienda y Servicios de la Pcia. de Bs. As., 
D. Eduardo Sicaro expresando satisfacción s/Marco Regulatorio rutas 2 y 11 y 
solicitando entrevista.

h) 29/01/04 – al Coordinador de la Unidad de Coordinación de Fondos Fiduciarios 
(UCOFIN) Ing. Miguel Rego, solicitando entrevista e información.

i) 12/02/04 – a entidades de base con la información “CONINAGRO participa del 
CONADUV” inserta en su Boletín electrónico del 20/01/04.

RECIBIDAS
a) 11/12/03 – del Ministerio de Infraestructura, Vivienda y Servicios Públicos de la Pcia. 

de Bs. As., s/lo solicitado referido a las personas discapacitadas, suscripta por el 
Administrador General de la Dirección de Vialidad, Ing. Guillermo M. Cabaña.

b) 29/12/03 – del Defensor del Pueblo de la Nación s/presuntos perjuicios a 
discapacitados en rutas de peajes.

c) 26/12/03 – de la Federación Argentina de Transportadores por Automotor de 
Pasajeros – FATAP – informando composición nueva Comisión Directiva 
encabezada por el Sr. Norberto Osvaldo Canegallo.

d) 12/01/04 – del Dr. Miguel Angel Giraudo, de CONINAGRO, aprobando Comunicado 
del CONADUV.

e) 19/01/04 – del Ente Movilizador y de Contralor “Pro-Ruta Nacional 158”, informando 
inspección entre localidades de Carnerillo y Chucul y entre Chucul y General Deheza 

f) 27/01/04 – ADEUCO informa su participación en la protesta por el aumento de la 
medicina privada. Visita de su presidente Sr. Jorge Olguin.

g) 30/01/04 – de Proconsumer informando prórroga hasta el 31/12/04 para contratar el 
seguro en planes de ahorro.

h) 04/02/04 – del “Ente Movilizador Pro-Ruta Nac. 158” informado en detalle el control 
de las obras en la ruta 158.
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i) 16/02/04 – del O.C.CO.VI. en respuesta a n/nota del 07/08/03 y manifestando 
disposición para tratar temas inherentes al CONADUV y a las agrupaciones que 
representa, suscripta por el Director Ejecutivo Sr. Claudio Uberti.

j) 11/02/04 – de “Coninagro”, informando s/reunión con productores de cuyo y 
adjuntando Boletín Electrónico nº 21 con el Comunicado “CONINAGRO participa de 
la CONADUV”.

k) 12/02/04 – del UCOFIN – Unidad Coordinadora de Fideicomisos de Infraestructura, 
con un pormenorizado detalle de los recursos ingresados desde Agosto 2001 hasta 
31/12/2003.

COMISION DE OBRAS PUBLICAS  de la CAMARA de DIPUTADOS de la NACION: El 
Sr. Nelso B. Prina consulta sobre la actual situación de esa Comisión ya que no se 
tienen noticias de la suerte que corrieron los trabajos presentados durante 2003, cuya 
elaboración demandó a los miembros de este CONADUV un considerable tiempo de 
estudios  y no menores esfuerzos personales, por lo que mociona que se formule a la 
Comisión la consulta correspondiente.
En ese sentido la Lic. Mónica Varela y el Ing. Raúl Rizzo manifiestan  que aún no han 
sido designadas las autoridades pertinentes y proponen se espere hasta que ello ocurra, 
temperamento que así se aprueba.
El Ing. Rizzo informa que el PLAN EDIVIAR ha sido aprobado por todas las provincias 
señalando que su Esquema Director no propone formas de financiamiento.
Por su parte la Lic. Varela manifiesta que el reclamo efectuado para que se informe 
oficialmente la situación de las empresas concesionarias hasta el 30/10/03 por los 
incumplimientos registrados ha quedado superado por un simple informe agregado a las 
actuaciones que manifiesta que los corredores se entregaron de acuerdo a lo pautado.
No obstante ello, se le solicita intermedie por una entrevista con la Sra. LILITA CARRIO 
sobre este particular. El Ing. Rizzo manifiesta que se ha solicitado a la Cámara de 
Senadores interpele a quien corresponda para que  se informe como se resolvieron los 
contratos anteriores y cuales fueron los acuerdos respectivos.
PROVINCIA DE ENTRE RIOS: El Lic. Lasca informa del proyecto actualmente en 
Comisión de la Legislatura de Entre Ríos por el cual se faculta al Ejecutivo a otorgar 
concesiones de obras viales y su libertad para definir el cobro de peaje en las rutas 
provinciales, lo que ha motivado una enérgica oposición de la Federación de 
Asociaciones Rurales de Entre Ríos (FARER) y una preocupación adicional por el 
precedente que, en caso de no concretarse, significaría para la libre circulación en 
cualquiera otra provincia y su encarecimiento operativo.
UNIDAD DE COORDINACION DE FIDEICOMISOS DE INFRAESTRUCTURA –
UCOFIN - : EL Sr. Cavalieri Iribarne informa que ha recibido del UCOFIN en respuesta 
de una expresa solicitud del CONADUV un pormenorizado informe referido al Fondo 
Fiduciario del Sistema de Infraestructura de Transporte – SIT -; los recursos que genera 
la Tasa sobre el Gasoil; el Marco Legal y lo recaudado y distribuido desde Agosto 2001 
al 31/12/2003 cuyo ejemplar pone a disposición del Consejo de Administración. Se 
resuelve esperar la opinión de entidades involucradas  para fijar posición al respecto.
POSIBLES AUMENTOS TARIFARIOS EN LOS ACCESOS A BS.AS.: Ante 
trascendidos periodisticos que informan de posibles aumentos en las tarifas de peaje en 
los Accesos a la Cap. Federal, el Lic. Lasca propone propone se realice una Conferencia 
de Prensa o se elabore un Comunicado de oposición.
Se analizan ambas alternativas y se resuelve emitir el Documento que el proponente ha 
elaborado.
JORNADA DE TRABAJO: El Sr. Jorge Garay considera que el CONADUV   debiera 
organizar una Jornada de Trabajo, para lo cual ofrece la sede de APYME, donde se 
analice en profundidad la situación actual y se defina un Plan de Acción que contemple 
las inquietudes y necesidades en materia de contratos de obras públicas y su 
financiación, así como las alternativas que ofrecen las actuales concesiones, 
aprobándose la moción sin determinación de fecha a concretar.

    Sin mas asuntos que tratar y cuando son las 13,20 hs, el Coordinador declara  levantada 
    la sesión.


